

Herr Lübken teilte den anwesenden Ausschussmitgliedern mit, dass sich aufgrund eines Erlasses des Ministeriums für Schule und Weiterbildung vom 23.12.2010, die Fördersätze für die OGS zum 01.02.2011 erhöht haben. Jedoch wurde mit Verfügung der Bezirksregierung Köln vom 02.03.2011 mitgeteilt, dass vorerst die Zuwendungen nur auf Basis der alten Fördersätze ausgezahlt würden – dieses hänge nach dortiger Aussage mit der noch offenstehenden Verabschiedung des Haushaltes 2011 durch den Landtag zusammen.

Im Anschluss an die Mitteilung vom Herrn Lübken galt seitens Frau Bergmann-Gries ein besonderer Gruß und Dank an den in Ruhestand ausscheidenden Fachbereichsleiter Kinder, Jugend und Schule, Herr Heinrich Quiter. Ebenfalls schloss sie in ihren Dank die beiden ausscheidenden Schulleitungen, Frau Heidrum Pellar als Schulleiterin der „Gutenbergschule“, sowie Herrn Harald Maas als Schulleiter der Gemeinschaftshauptschule Niederpleis. Allen dreien wünschte sie viel Glück für den weiteren Lebensweg.